

LEARN

Profesi di Bidang Keilmuan Komputer bersama Alumni FILKOM UB

Achmad Sarjono - KOTAMALANG.LEARN.WEB.ID

Sep 30, 2022 - 10:06

Profesi di Bidang Keilmuan
Komputer
(Jurusan Teknologi Informasi)

ri Ubaidah
(イリ - ウバイダ)

KOTA MALANG - Fakultas Ilmu Komputer, Universitas Brawijaya (FILKOM UB) melalui Departemen Sistem Informasi (DSI) mengundang beberapa alumni dari FILKOM UB untuk memberikan kuliah tamu pada Rabu (28/9/2022) secara

daring dan dihadiri sekitar 120 partisipan yang terdiri dari dosen dan mahasiswa FILKOM Universitas Brawijaya.

Kegiatan ini dihadiri Ketua Departemen Sistem Informasi, Issa Arwani, S.Kom., M.Sc. dipandu oleh Dr. Dian Eka Ratnawati, S.Si., M.Kom sebagai moderator. Dian menyampaikan bahwa kegiatan kuliah tamu ini berkaitan dengan Brain Ware, salah satu materi yang ada di keilmuan komputer dan berkaitan dengan IT.

Mengawali acara sambutan disampaikan Issa Arwani, dimana beliau menyampaikan dengan diundangnya para alumni agar berbagi pengalaman, dengan sharing pengalaman tersebut maka akan menambah pengetahuan bagi mahasiswa untuk mengetahui kondisi dunia kerja saat ini, selain itu nantinya para mahasiswa akan mempunyai gambaran dimana akan melanjutkan karir setelah mereka lulus.

“Terima kasih dan kami akan menyambut terbuka kedatangan alumni yang akan membagikan ilmu dan pengalamannya kepada adik-adik mahasiswa dan menjadi manfaat kedepannya. Selain itu nantinya dengan adanya alumni yang berkontribusi dan sudah mendapatkan pekerjaan akan menjadi poin tambah bagi akreditasi program studi,” sambut Issa.

Masuk dalam inti acara materi pertama disampaikan Hilmi Aziz Bukhari yang merupakan alumni dari Prodi Teknologi Informasi Angkatan 2017. Saat ini Hilmi bekerja di SucorInvest Asset Management yaitu salah satu Manajer Investasi yang berdiri sejak 1999 dan berkantor pusat di Jakarta. Selain itu Hilmi juga sedang melanjutkan pendidikan di Institut Teknologi Bandung (ITB). Ketika masih menempuh pendidikan di FILKOM UB, Hilmi banyak mengikuti kegiatan organisasi mulai dari KBMTI, BCC, dan menjadi Student Employee bimbingan dari Dr. Eng. Ir. Herman Tolle, ST., MT. Materi yang disampaikan Hilmi adalah mengenai product management.

“Dalam bisnis startup maupun bisnis lainnya, terdapat beberapa hal krusial, salah satunya adalah pengembangan produk. Perusahaan yang memiliki fokus di bidang inovasi berkelanjutan, selalu dituntut untuk selalu bisa melakukan pembaruan,” terang Hilmi.



Sharing pengalaman kedua disampaikan oleh Khairi Ubaidah alumni Prodi Teknologi Informasi Angkatan 2017 dan saat ini bekerja sebagai Web Developer Assistant dan Web Designer di Japan Dream Tour Co. Ltd (Tokyo, Jepang) serta sebagai Web Developer di TRiMA Korea Co. Ltd (Seoul, Korea Selatan). Sama seperti Hilmi, Khairi selama menjadi mahasiswa FILKOM UB aktif di organisasi KBMTI dan BCC, selain itu Khairi juga pernah menjadi ketua pelaksana PKKMB di tahun 2019.

Japan Dream Tour (JDT) merupakan perusahaan yang bergerak di bidang pariwisata khususnya pariwisata di Jepang dengan target konsumen utamanya adalah turis mancanegara, Khairi juga menjelaskan JDT juga membuka cabang di Korea Selatan yaitu TRiMA sehingga dirinya juga dipercaya untuk bekerja di dua tempat yang berbeda. Pekerjaan utama Khairi adalah sebagai Web Developer dimana dibedakan menjadi dua, yaitu front end dan back end.

“Front end berfokus untuk mengetahui cara “melukis” menggunakan kode yaitu mengimplementasikan sebuah desain melalui data dan kode sementara back end dilihat dari segi fungsionalitas seperti mengatur data, menyimpan data dan mengolah data,” jelas Khairi.



Nama :
Sobakhul Munir Siroj

Program Studi & Angkatan :
Teknologi Informasi 2017

Pekerjaan :
**- Full Time Freelancer (UI/UX Design,
Graphic Design, & Illustration)**

**- Art Director at IELTSku Jaya
Internasional**



Selanjutnya ada Sobkhul Munir Siroj alumni Prodi Teknologi Informasi Angkatan 2017 yang membagikan pengalamannya kepada para mahasiswa baru yang mengikuti kuliah tamu ini. Munir saat ini bekerja full time freelancer dengan keahlian tiga bidang yaitu UI/UX Design, Graphic Design dan Illustration dan menjadi Art Director di IELTSku Jaya Internasional.

Selama menjadi mahasiswa Munir aktif di organisasi RKIM dan PPI TV, kemudian mengikuti lomba karya tulis ilmiah (LKTIM Nasional sebanyak 14 kali dan Internasional sebanyak 2 kali). Selain itu Munir juga mengikuti program magang atau internship di Takalab, Smartcomputerindo dan Maesa Group. Munir disini menjelaskan mengenai pekerjaan sebagai art director, dimana jobdesk tersebut bertugas untuk memajemen orang atau karyawan dalam mengatur tampilan media.

“Art director merupakan seseorang yang bertanggung jawab atas tampilan visual secara keseluruhan di berbagai media seperti majalah, koran, kemasan, film bahkan produksi televisi. Lebih lengkapnya mengarahkan team yang bekerja dibawahnya, seperti graphic designer, illustrator artist, photographer,dll,” jelas Munir.

Inti dari kegiatan kuliah tamu dan sharing ini dimana untuk mengajak mahasiswa baru untuk aktif dalam organisasi dan mengikuti kegiatan seperti kompetisi baik di tingkat nasional maupun internasional agar menambah portofolio serta mengasah hard skill dan soft skill yang akan berguna di dunia kerja nantinya.
(drn)